
 

 

 

 

 

 

ロータリー月間     今月：疾病予防と治療   来月：職業奉仕 月間  

12月 11日例会より 

『 半年回顧 』 
   

小森会長挨拶 

毎年半年回顧というこ

とで全員の方にスピー

チをお願い致しており

ます。 

明日 1 時国井名誉会員

にロータリー主催でお

花の贈呈を予定しています。 

先日名誉顧問の椎名氏がなくなりましたが弔辞

をお供えして来ました。立派なボランティア活動

でありました。 

本日は半年回顧です。よろしくお願い致します。 

 

 

＜幹事報告＞今川幹事 

2019 年度手続要覧がき

ているのでご覧下さい。 

日立中央ＲＣより日立共

同カルタ大会の案内。審

判を 1 名出してほしい

由。日立アリーナ 1 月 11 日 9 時～13時 

 

＜委員会報告＞鈴木親睦委員長報告 

1 忘年会五浦観光ホテ

ル大観荘25日プレゼント

交換 1 人 1500 円 2  新

年会 8 日 鵜の岬 

 

＜青少年奉仕委員会大河原委員長＞ 

15 日 英語プレゼン

テーション大会 10 時

集合 

役割分担表の通り皆

さまの手伝よろしく。

白ジャンパー着用。20

名程度の参加者です。 

 

大髙司郎 SAA 「2019 年手続要覧」解説 

ロータリークラブ定款について 

2019 年規定審議会の「出席」第 10 条 9 について

説明。P51 第 10 条出席(d) 年度中のメークアップ

年度内はＯＫ。 

P52  第 7 節の例外規定もよく読んで下さい。 

 

当クラブとしても早い

機会にクラブ定款・細則 

改正の必要があります。 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  １２月 １１日 出席報告 

12月 15日 萩っ子英語プレゼンテーション 青少年奉仕委員会 会員数 出席者 欠席者 

12月 18日 休会（12/15 振替）  ３4 １8 １1 

12月 25日 忘年例会大観荘 親睦活動・家族委員会 出 席 率  ： 62.0７ % 

1 月 8 日 高萩・北茨城 RC合同新年例会 親睦活動・家族委員会 前々週訂正  82．76    % 
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四つのテスト 言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるか
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＜プログラム＞ 小森会長半年回顧 

今までは会長自身の回顧感想が中心であった。こ

れからはクラブ協議会スタイルで皆様に話して頂

くことにしたい。 

1 国際ロータリーの目標はロータリーは世界繋ぐ。 

繋がりでボランティアをして行くこと。椎名さん

もロータリーの中で世界に繋がっていた。 

2  2820 地区 人学びて更なる奉仕 

  勉強しながら奉仕活動をする事の大切さ。 

3  親睦活動仕事奉仕を大切に伝統を 50 年に繋

ぐことが大切である。奉仕活動の中で財団へ寄付

すること、米山へ寄付することもよろしくお願い

します。 

 

＜国際奉仕委員会花園委員長回顧＞ 

4/14 地区研修会参加 実質的活動はない。  

お付き合い程度。地区へ報告決定している件 2 件。

今後どうすればいいか検討 

＜青少年奉仕委員会大河原委員長回顧＞ 

柔道大会英語プレゼン大会出前講座の 3件が主。 

英語参加者少ない、母体の取り込み検討要。出前

は 1/26,2/21 秋中、高中あり、後日報告としたい。 

＜ロータリー財団委員会鈴木委員長回顧＞ 

子息タイ視察研修中、ロータリアンとの出会いあ

り、財団の補助寄付金管理の任務に負うところが 

大きい。15 日の英語プレゼンも寄付金がバっク 

されています。そこで皆様にせめて 5,000 円欲を 

云えば 25,000 よろしくお願いします。

4  半年間大きなことは会員増強委員の皆さまの

努力で 5 人の皆様をお迎え出来たこと、感謝 

＜今川幹事 半年回顧＞ 

1 人脈の拡大地区の繋がり、分区の会長幹事の 

 結束 アクトとの関係 

2 コンテストなど奉仕活動の繋がり。   

3  仕事と奉仕活動をどう調和するか 

4 日立中央ＲＣの役割分担に学ぶ 

5 皆様の協力で半年を乗り超えられた。感謝。 

＜クラブ奉仕Ⅰ田所委員長回顧＞ 

会長エレクトとして小森

会長の背中を見ながら務

めたこと。会長の親睦仕事

奉仕そして 50年を繋ぐの

方針の下、全会員の協力の

もと半年間で 5 名の皆さまの入会最大の成果感謝

です。50 周年記念事業来年 10月 25 日に向け 

着着と進行中、感謝です。 

＜社会奉仕委員会石君平委員長回顧＞ 

クラブ活動にに対する感想 

活動に対するエネルギー低

下。流れを見直す必要あり。 

7/6 高萩海岸清掃に参加 

8/28社会奉仕フォーラム参

加 9/30 草刈り実行 10/7 蔦切り実施全員で考える

必要あり。8/21 上君だ植栽現地視察リバテイ若栗 

については、新しい奉仕活動を検討することで継

続と致します。 

 

  

 

【ニコニコ BOX】 

佐々木聡さん：結婚記念日にお花をちょうだいし

有難うございました。夫婦仲が深まりました。 

大髙司郎さん：小森年度の半年間、会員増強で大

きな成果がありました。仲間が増えて、嬉しいこ

とです。 

小森勇一さん：前半期が、おかげ様で楽しくすぎ

ました。皆様に感謝いたします。 

花園文熙さん：世の為世界の為貢献した吉野さん

ノーベル賞。アフガンでつくした中村さん銃撃で

死亡。何ともせつない。 

沼田操さん：あといくつ寝ると正月。１年の経つ

のが早いですね。 

棚谷稔さん：今日のプログラムは半年回顧。この

半年自分は何をしていたのだろうか。反省します。 

田所和雄さん：小森会長、今川幹事、半年間ご苦

労様でした。何かとお世話様になり、ありがとう

ございました。石川武信さん、鈴木国男さん、石

君平さん、石平光さん、鈴木直登さん、大河原浩

さん、今川隆さん、菱川健司さん、平野浩司さん、

大平敏明さん、和田昌也さん 

    本日計  １８，０００円 

    累 計 ４３４，０００円 

【ロータリー財団】 

    本日計   ２，０００円 

累 計 ４６７，５００円 

【ポリオプラス】 

    本日計       ０円 

累 計  ３２，９４０円 

【米山記念奨学会】 

    本日計   １，０００円   

累 計 ２０１，５６０円 

【メークアップ】 

12/7  第４回第一分区会長幹事会  

小森勇一、今川隆 


